

令和4年度 学校だより



6月

すくすくすのき

令和4年6月17日

阿武町立阿武小学校

第 3 号

朝のひとこま

登校してくる児童を、朝、正門前で迎えてあいさつを交わしています。

最近の話です。ある男の子が、突然、私の目を見ながら、これまで聞いたことのないような元気な声で「おはようございます」とあいさつをしてくれました。とても、とても、うれしくて、その気持ちを直接、その子の教室でこっそり伝えました。すると翌朝・・・今度は、わたしの目の前で、にこっりの笑顔とともに「おはようございます」とあいさつをしてくれました。心がじーンとしました。その子は、今でもそのあいさつを続けてくれています。ありがとう。

そういえば・・・ずいぶん前の話です。4月上旬、正門横に咲いていたきれいな桜の花びらが次第に散り始め、今年の桜も終わりだな～と思って眺めていたところ、よく見ると、遅れば



せながら、ようやく咲いた花びらをいくつか見つけました。他の花よりも遅く咲いた花、あまりみんなに見てもらえない花、とても愛おしく思えて、思わずパチリと写真を撮りました。その数日後、大雨が降りました。これでもう散ってしまうかなと思った翌朝・・・まだ咲いていました。がんばりました。葉っぱが守ってくれたのかなとも思いました。心がじーンとしました。

歯と口の健康

阿武小学校では、歯と口の健康を自分で守ることができるよう、長年にわたり継続的な取組を行ってきました。今年度も、歯科検診において和田学校歯科医が個別の課題をていねいに伝えたり、正しい歯みがきの習慣化をめざして中本歯科衛生士による巡回指導を行ったりしています。また、保健給食委員会が中心になって啓発作品を募集したり、5年生が全国小学生歯みがき大会に参加したりしました。さらに、ご家庭においても、よい生活習慣づくり「イキイキ☆☆レインボーカード週間」にご協力いただいたところです。これからも、全校体制で取り組んでいきます。



阿武小学校ホームページ

5月途中からですが、阿武小学校のホームページの更新を行っています。日々の教育活動等を中心に紹介しています。この学校だより「くすのき」に掲載している記事以外のニュースもあります。ご覧ください。

<http://www.age.ac/~abusho/>

阿武町立阿武小学校



中学生とのハードル

5月20日（金）、6年生の修学旅行1日目に、福賀小学校の1～5年生の児童が阿武小学校に来てくれて、いっしょに交流学习を行いました。そのうち、5年生は中学3年生にハードル走を教えてもらいました。



授業後のふりかえりには、「中学生からコツを分かりやすく教えてもらってうれしかったです」「わたしも中学生になったらあんなふうになりたいです」等々、たくさんの「きづき」や「きめる」の言葉がみられました。小・中学校が、共に「きづく、きめる、かかわる、やりぬく」の育成に向けて、児童生徒が直につながる校種間連携を進めることにより、同級生だけでは生まれない学びや育ちの跡が見られました。さらに、あこがれの連鎖が大いに期待できる瞬間でもありました。

3校協働研修会

6月8日に阿武町内の小・中学校3校の教職員、学校運営協議会委員が阿武中学校に集まって研修会を行いました。3校で取り組む育てたい心や力「きづく、きめる、かかわる、やりぬく」に視点をあて、授業を参観した後、成果や課題を協議しました。小学校段階で育てておきたい心や力は現在どうなのか、それを受けた中学校の現在位置はどうなのか等々、子どもの姿を真ん中においた研修を行うことができました。



3年ぶりの水泳学習

新型コロナウイルス感染症の影響により中止していた水泳学習を、今年度は感染対策を講じながら実施することとなりました。



中学校のプールを使うことから、水位調整のため底板を20枚以上沈めたのですが、その作業を6年生が手伝ってくれました。学校のため、下学年のために働く姿は、たいへん頼もしく、立派でした。